

Pressemitteilung vom 1. Dezember 2015

Beherbergungsgewerbe in Bremerhaven und Bremen baut Spitzenwerte weiter aus

BREMEN – Das Beherbergungsgewerbe des Landes Bremen verbuchte im 3. Quartal 2015 im Vergleich zum Vorjahreszeitraum wieder ein deutliches Plus an Gästen und Übernachtungen. Insgesamt verzeichneten die Beherbergungsbetriebe 927 815 ankommende Personen (+5,5 Prozent), die 1 757 625 Übernachtungen buchten (+5,4 Prozent). Knapp 80 Prozent der Gäste (738 781 Personen) waren Inlandsreisende (+4,5 Prozent). Die ausländischen Gäste erbrachten mit 189 034 Ankünften (+9,4 Prozent) und 374 263 Übernachtungen (+6,3 Prozent) wieder deutlich steigende Zahlen. Spitzenreiter waren wieder die Gäste aus den Niederlanden (22 545 Anreisen), gefolgt von Großbritannien und Nordirland (16 816 Anreisen) und Frankreich (13 788 Anreisen).

Für die Stadt Bremen wurden im 3. Quartal insgesamt 777 718 Gäste (+5,8 Prozent) mit 1 465 338 (+6,2 Prozent) Übernachtungen gemeldet. Knapp 78 Prozent der Gäste (604 313) kamen aus dem Inland (Wohnsitz in Deutschland). Aus dem europäischen Ausland reisten insgesamt 139 544 (+8,1 Prozent), aus dem asiatischen Raum 13 369 (+22,8 Prozent) und vom amerikanischen Kontinent 12 401 (+13,1 Prozent) Gäste in die Stadt Bremen. Ein starker Rückgang war für die Gäste aus Afrika zu verzeichnen (-30,7 Prozent).

Die durchschnittliche Bettenauslastung in der Hotellerie der Stadt Bremen lag im Jahr 2015 bei 43,6 Prozent. Die Gäste blieben durchschnittlich 1,8 Tage.

Bremerhaven verzeichnete im o.g. Zeitraum 150 097 Ankünfte, ein Plus von 3,8 Prozent. Die Anzahl der Übernachtungen stieg auf 292 287 Personen (+1,7 Prozent). Knapp 87 Prozent der Gäste hatten ihren ständigen Wohnsitz in Deutschland. Aus dem Ausland gab es insgesamt 15 629 anreisende Gäste (+8,8 Prozent), die für 39 036 Übernachtungen (+12,5 Prozent) blieben. Deutlich mehr Gäste kamen aus Amerika (1 205; +49,5 Prozent). Deutlich im Plus lagen auch die Anreisen der Gäste aus Asien (969; +24,2 Prozent). Zu diesem positiven Ergebnis für Bremerhaven hat mit Sicherheit die im August stattgefundene Sail 2015 beigetragen.

Die durchschnittliche Bettenauslastung in der Hotellerie in Bremerhaven lag bei 42,3 Prozent. Die Gäste blieben durchschnittlich 1,9 Tage in der Stadt.

Weitere Auskünfte erteilt:

Martina Sillmann

Telefon: (0421) 361 6921

E-Mail: martina.sillmann@statistik.bremen.de